



## Une application pour géolocaliser les bouquetins

Désormais, en montagne, les randonneurs peuvent transmettre leurs observations de bouquetins en étant géolocalisés depuis leur smartphone en téléchargeant l'application « Bouquetin Pyrénées ».

Cette application de sciences participatives est d'autant plus importante que le suivi des animaux permet de :

- retrouver des animaux réintroduits une fois que les colliers GPS arrêtent de fonctionner ;
- avoir des informations sur la présence de l'espèce dans le massif pyrénéen là où on ne la cherche pas forcément ;
- bénéficier d'images qui nous permettent d'avoir une meilleure idée de l'état de santé des animaux et de la reproduction des femelles.

Cette application, développée par le Parc naturel régional des Pyrénées ariégeoises, est aujourd'hui disponible via Google play et, dès 2025, sur l'Apple store.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de mission Communication Parc national des Pyrénées  
06 30 15 99 39

